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Liebe Leserinnen
und Leser,

ich freue mich sehr, euch heute
schon die zweite Ausgabe der
BRAND(T) AKTUELL zu
präsentieren. Seit der letzten
Ausgabe im April ist viel geschehen.

In dieser Ausgabe wird es um das
Stadtradeln 2023 gehen, in der
unsere Samtgemeinde
teilgenommen hat und für den
Klimaschutz ordentlich in die
Pedalen getreten hat. Dabei ist ein
sehr respektabler Platz bei
rausgekommen.

Was wurde in den Ausschüssen, in
denen ich sitze, besprochen und was
wurde im Samtgemeinderat
umgesetzt - ausführliche Berichte
über die wichtigsten Themen gibt es
auch in dieser Ausgabe wieder.

Ein Jugendparlament für die
Samtgemeinde Salzhausen, wie ist
der aktuelle Stand? Ihr erfahrt es.

Mir ist es wichtig, dass ihr über
meine Arbeit gut informiert werdet
und nicht nur von mir hört, wen
Wahlen anstehen. Das ist mein
Versprechen, was ich euch vor der
letzten Kommunalwahl gegeben
habe. 

Wenn ihr Anregungen oder Fragen
habt, könnt ihr mich jederzeit
kontaktieren.

„Der Respekt vor dem mündigen Bürger verlangt, dass man ihm
Schwierigkeiten nicht vorenthält.“ 

Willy Brandt, 14. Januar 1970

Wir sollten uns
verstärkt wieder
bewusst machen,
dass es nicht nur
um das eigene
Wohlergehen geht,
sondern auch um
das unserer
Mitmenschen und
der Umwelt.

FRITHJOF BRANDT
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https://willy-brandt.de/wp-content/uploads/ba_06_gesamt.pdf#page=247


Stadtradeln 2023 - 
auf dem Deich bei Laßrönne 
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MIT DEM RAD
Vom 27. Mai bis zum 16. Juni fand in diesem Jahr das Stadtradeln in der Samtgemeinde Salzhausen statt, und

auch ich war wieder mit dabei. Als Mitglied des Teams der SPD Hohe Geest radelte ich gemeinsam mit zehn

anderen aktiven Radlern. Am Ende konnten wir uns über einen verdienten Platz 8 freuen, nachdem wir

insgesamt 2.157 Kilometer zurückgelegt hatten. Von dieser Gesamtstrecke habe ich persönlich 320 Kilometer

beigetragen.

Einer der schönsten Aspekte dieser Aktion und des Wettbewerbs ist es, dass man nicht nur etwas für das

Klima und den Umweltschutz tut, sondern auch immer wieder neue Wege und Strecken entdecken kann.

Man lernt seine Umgebung besser kennen und erkundet möglicherweise Orte, die man zuvor noch nie

besucht hat. 

Das Stadtradeln ist eine großartige Möglichkeit, die Vorzüge des Fahrradfahrens zu erleben und gleichzeitig

ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen. Es ist erfreulich zu sehen, wie viele Menschen sich in unserer

Samtgemeinde für diese Aktion engagieren und gemeinsam einen positiven Beitrag leisten. Das Fahrrad

bietet eine umweltfreundliche Alternative zum Auto und trägt zur Verringerung von CO2-Emissionen bei.

Als Teil des Teams der SPD Hohe Geest konnte ich nicht nur meine eigene Leidenschaft für das

Fahrradfahren ausleben, sondern auch mit anderen Gleichgesinnten gemeinsam Kilometer sammeln. Es

entsteht ein Gemeinschaftsgefühl, wenn man sich gegenseitig motiviert und unterstützt. Das Teamergebnis

zeigt, dass wir gemeinsam Großes erreichen können.

W
ritten by Frithjof Brandt. Photo by Benjam

in Brandt.
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ERFOLGREICHE TEILNAHME AM STADTRADELN IN DER SAMTGEMEINDE SALZHAUSEN

In den 20 Tagen habe ich viele wunderbare

Touren unternommen, aber eine möchte ich

euch auf keinen Fall vorenthalten - eine

Fahrradtour entlang der Elbe mit Ziel- und

Endpunkt in Wulfsen. Diese Strecke führte mich

durch malerische Landschaften und idyllische

Orte.

Von Wulfsen aus startete ich meine Tour und

folgte der L 234 in Richtung Luhdorf. Die Straße

führte mich weiter zur Innenstadt von Winsen

Luhe, wo ich von der Deichstraße aus in Richtung

Stöckter Deich abbog. Mein Ziel war Hoopte und

um dorthin zu gelangen nutzte ich die Elbfähre,

die mich für 6 Euro zusammen mit meinem

Fahrrad auf die andere Seite der Elbe, nach

Schleswig-Holstein, brachte.

Nachdem ich die Fähre verlassen hatte, fuhr ich

auf dem Zollenspieker-Hauptdeich in Richtung

Geesthacht weiter. 
Über das Stadtradeln
STADTRADELN ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem
Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob man bereits jeden Tag fährt oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs ist. Jeder
Kilometer zählt – erst recht, wenn man ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hättest. Mehr Informationen zum Stadtradeln findet ihr
im Internet: https://www.stadtradeln.de



Die malerische Landschaft entlang des Flusses begleitete mich, während ich mich immer weiter elbaufwärts

bewegte. Bei Geesthacht überquerte ich die Elbe über die Elbbrücke und kehrte nach Niedersachsen zurück.

Meine Route führte mich von dort aus über Rönne und Schwinde bis hin nach Laßrönne. Von Laßrönne aus

folgte ich dem Verlauf der Ilmenau zurück nach Winsen. Durch den Luhepark fuhr ich durch die Feldmark 

 weiter in Richtung Gevelau und Pattensen, bevor ich schließlich nach Wulfsen zurückkehrte.

Die gesamte Strecke war von atemberaubender Schönheit und bot ständig wechselnde Landschaften. Auf

meiner Fahrradtour entlang der Elbe konnte ich die beeindruckende Flusslandschaft genießen, während ich

durch charmante Dörfer fuhr.

Die Tour bot auch viele Möglichkeiten, Pausen einzulegen und die Umgebung zu erkunden. Unterwegs gab es

zahlreiche Cafés, Restaurants und Picknickplätze, an denen ich mich stärken und die Aussicht auf die Elbe

genießen konnte.

Für alle Fahrradbegeisterten und Naturliebhaber ist diese Tour entlang der Elbe von Wulfsen nach

Geesthacht und zurück ein absolutes Highlight. Die abwechslungsreiche Landschaft, die malerischen Orte

und die beeindruckende Flusslandschaft machen diese Strecke zu einer unvergesslichen Erfahrung.

Also schnappt euch eure Fahrräder und erkundet die Schönheit entlang der Elbe auf dieser faszinierenden

Tour von Wulfsen nach Geesthacht und zurück. Es lohnt sich!

W
ritten by Frithjof Brandt. Photo by Benjam

in Brandt.
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Gib der 
Jugend eine

Stimme

Wie so oft regelt alles ein Paragraf, Danke an die 
deutsche Genauigkeit. In § 36 NKomVG - Beteiligung 
von Kindern und Jugendlichen - heißt es:
"Gemeinden und Samtgemeinden sollen Kinder und
Jugendliche bei Planungen und Vorhaben, die deren
Interessen berühren, in angemessener Weise beteiligen.
Hierzu sollen die Gemeinden und Samtgemeinden über
die in diesem Gesetz vorgesehene Beteiligung der
Einwohnerinnen und Einwohner hinaus geeignete
Verfahren entwickeln und durchführen".

Als SPD haben wir uns genau dafür bei der letzten
Kommunalwahl eingesetzt und es in unser
Wahlprogramm für die Samtgemeinde geschrieben. Wir
möchten ein Jugendparlament auf Samtgemeinde
etablieren. 

Klar geregelt

Gute Vorarbeit
Die Projektwoche, die unter dem Motto "Jugend gestaltet
Zukunft" an der Oberschule Salzhausen im letzten Jahr
stattfand, hat gezeigt, dass die Jugendlichen bereit sind
für die Etablierung eines Jugendparlaments in der
Samtgemeinde. Spätestens als die Ergebnisse der
Projektwoche im letzten Jahr uns Ausschussmitgliedern
(Umwelt, Klimaschutz und Tourismusausschuss)
vorgestellt wurde, sollte keiner mehr das Vorhaben der
Jugendlichen anzweifeln. 

In der Samtgemeinde Jesteburg
und der Stadt Buchholz wird es
bereits erfolgreich vorgemacht -
der Jugendrat/Jugendparlament. 
Warum also nicht auch bei uns?  
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Let's come
and join!

Die
Jugendlichen
haben LUST und
das merkt man!

Und doch gibt es sie, Zweifler in anderen
Parteien. Im DUDEN steht dazu; jemand, der
zu Zweifeln neigt, Zweifel hat, etwas
bezweifelt; Skeptiker. Aber auch Zweifler
braucht man bei einem solchen Projekt. 
Und einmal mehr muss sich zeigen, dass das
Jugendparlament lebt und leben wird. Also
mit Jugendlichen reden und nicht nur über
sie.
 
Dennoch haben wir als Politik gezeigt, dass
auch große Themen wie dieses schnell
umgesetzt werden können. Das wäre
sicherlich, dank der großen Vorarbeit und
Unterstützung der Schulen in Salzhausen und
durch das Engagement der Jugendlichen so
nicht möglich gewesen - vielen Dank dafür!

Und mit Blick in die Zukunft heißt es nun, das
Thema weiter mit Leben füllen. Sowohl aus
der Politik als auch von den Jugendlichen
selbst.
Die Wahlen stehen an und Kandidatinnen
und Kandidaten werden sich aufstellen. 
Ein Termin für die Wahl wird gerade gesucht
und rechtzeitig kommuniziert - versprochen. 

Gerne möchte ich Deine Meinung zu einem
Jugendparlament wissen. Mitmachen ist ganz
einfach. Einfach HIER klicken. 

Die Jugendlichen zeigen, dass es ihnen wichtig
ist und gar nicht schnell genug gehen kann. Ich
glaube daher fest an den Erfolg des
Jugendparlaments.   
In den letzten Wochen haben wir uns verstärkt
darum gekümmert, dass wir eine Satzung
erstellen und wir machen uns intensive
Gedanken, wie wir die Zeit bis zu den Wahlen
"überbrücken" können, sodass keine Langeweile
aufkommt. Wir, das ist ein Orga-Team aus
Mitgliedern des Fachausschusses.
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@JUGENDPARLAMENT.SALZHAUSEN
AUCH IN DEN SOZIALEN MEDIEN ZU FINDEN

https://www.survio.com/survey/d/P2A6C8R7X7W0Y4J2Q
https://www.instagram.com/jugendparlament.salzhausen/
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TIMELINE
JUGENDPARLAMENT

21. November '22

24. Februar '23 

22. Juni '23

Q4 - 2023

Antrag wurde gestellt

Workshop mit den Jugendlichen

Genehmigung der Satzung

Done!!

Done!

Done!

Soon!

Was ist bis jetzt alles passiert?

Was wird noch passieren? Eine kleine Übersicht der

Ereignisse. 

Die SPD-Fraktion im Samtgemeinderat hat

einen entsprechenden Antrag zur

Etablierung eines Jugendparlaments

gestellt. 

Zusammen mit den Jugendlichen aus der

Samtgemeinde Salzhausen wurden in einem

Workshop Themen und Inhalte für das

Jugendparlament erarbeitet.

Auf der letzten Samtgemeinderatssitzung

wurde die Satzung genehmigt und somit der

Weg für Wahlen freigemacht.

Die Wahlen zum Jugendparlament bei uns in

der Samtgemeinde Salzhausen können noch

Ende des Jahres stattfinden. 

NOTE: Auch wenn es der Antrag der SPD war, so war es das Orga-Team

"Jugendparlament" (Vertreten aus UWG, BÜNDNIS 90/Die Grünen, CDU und mir

für die SPD), welches maßgeblich dazu beigetragen hat, dass das

Jugendparlament so schnell umgesetzt werden konnte.
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Wahlen zum Jugendparlament



Ein bedeutender Punkt auf der Tagesordnung war die Verabschiedung der Satzung für das Jugendparlament der

Samtgemeinde Salzhausen. Das Abstimmungsergebnis war eindeutig und zeigte die einstimmige Zustimmung des

Rates zur Satzung. Damit steht der Gründung des Jugendparlaments nichts mehr im Wege und es kann noch in diesem

Jahr eine Wahl stattfinden. Dieser Beschluss stellt einen großen Erfolg für die Jugendlichen in der Samtgemeinde

Salzhausen dar und erfüllt gleichzeitig ein zentrales Wahlversprechen der SPD.

Besonders erfreulich ist, dass die Umsetzung dieser Beschlüsse dank der engen Zusammenarbeit des Orga-Teams und

der Verwaltung zügig vorangetrieben werden konnte. Dies zeigt das Engagement und die Effizienz der beteiligten

Akteure, die gemeinsam für das Wohl der Samtgemeinde arbeiten. Es ist eine große Freude, Teil dieser Entwicklungen

zu sein.

Ein weiterer wichtiger Tagesordnungspunkt war die Änderung der Geschäftsordnung der Samtgemeinde Salzhausen.

Der Rat beschloss, die Sitzungszeiten von 19:30 Uhr auf 18:30 Uhr zu verlegen. Diese Änderung tritt ab dem 1. Juli 2023

in Kraft, sodass die Ausschusssitzungen bereits nach der Sommerpause um 18:30 Uhr beginnen können. Diese

Entscheidung ermöglicht eine bessere Planbarkeit und erleichtert vielen Mitgliedern des Samtgemeinderats die

Teilnahme an den Sitzungen.

Des Weiteren wurde die Anpassung der Entschädigungssatzung hinsichtlich der Kinderbetreuungskosten diskutiert.

Nach einer Abstimmung mit 3 Enthaltungen und 23 Ja-Stimmen wurde dieser Antrag angenommen. Diese

Entscheidung unterstreicht das Bestreben der Samtgemeinde Salzhausen, die Bedürfnisse der Bürgerinnen und

Bürger ernst zu nehmen und familienfreundliche Maßnahmen zu fördern.

Ein weiterer Grund zur Freude ist die Wahl eines neuen Seniorenbeauftragten für die Samtgemeinde Salzhausen.

Joachim Bartels erhielt 24 Ja-Stimmen und wird ab sofort die Interessen der älteren Bürgerinnen und Bürger vertreten.

Die Besetzung dieser Position zeigt das Bestreben der Samtgemeinde, die Bedürfnisse aller Generationen zu

berücksichtigen und eine inklusive Gemeinschaft zu fördern.

Unter Tagesordnungspunkt 11 wurde ein weiterer Beschluss gefasst. Hauptbrandmeister Jörn Petersen wurde

aufgrund seines großen Engagements einstimmig für seine Verdienste gewürdigt und mit sofortiger Wirkung zum 1.

Hauptbrandmeister befördert. Herzlichen Glückwunsch!

UPDATE
SAMTGEMEINDERAT

Die letzte Sitzung des Rates der Samtgemeinde Salzhausen vor der Sommerpause fand am 22.

Juni 2023 in Toppenstadt statt und brachte eine Vielzahl wichtiger Themen zur Diskussion. Unter

anderem wurden Änderungen der Geschäftsordnung, Anpassungen der Entschädigungssatzung

sowie die Gründung eines neuen Jugendparlaments besprochen.
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Abstimmungen
Aus den Ausschüssen
Zeitraum 01. Mai bis 31. Juni 2023

Neine

Dafür

Enthaltung

Dagegen
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Dafür

ERKLÄRUNG:

Gerne teile ich mit euch, warum ich
meine Stimme so abgegeben habe.
Wenn ihr daran interessiert seid, könnt
ihr mir einfach eine E-Mail an
kontakt@frithjof-brandt.de 
schicken. Ich freue mich darauf, eure
Fragen zu beantworten.
Durch einen Klick auf das zur
Abstimmung stehende Ereignis
erhaltet ihr  umfassendere
Informationen darüber, warum ich
mich so entschieden habe. 

ANTRAG ZUR ERSTELLUNG EINES
NATURSCHUTZKONZEPTES FÜR DIE SAMTGEMEINDE
SALZHAUSEN

ANTRAG ZUR ORGANISATION UND
DURCHFÜHRUNG EINER
BÜRGERINFORMATIONSVERANSTALTUNG
"ERNEUERBARE ENERGIEN"

AUSSCHUSS
UMWELT, KLIMASCHUTZ UND TOURISMUS 

AUSSCHUSS
ORDNUNG, SOZIALES UND MOBILITÄT

ANTRAG ZUR ERSTELLUNG EINES
NATURSCHUTZKONZEPTES FÜR DIE SAMTGEMEINDE
SALZHAUSEN

ANTRAG ZUR ORGANISATION UND
DURCHFÜHRUNG EINER
BÜRGERINFORMATIONSVERANSTALTUNG
"ERNEUERBARE ENERGIEN"

mailto:Kontakt@frithjof-brandt.de
https://frithjof-brandt.de/meldungen/update-vom-15.05.2023
https://frithjof-brandt.de/meldungen/update-vom-15.05.2023
https://frithjof-brandt.de/meldungen/update-vom-15.05.2023
https://frithjof-brandt.de/meldungen/update-vom-15.05.2023


Abstimmungen
Aus dem Samtgemeinderat 
Zeitraum 01. Mai bis 31. Juni 2023

Neine

Dafür

Enthaltung

Dagegen
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Dafür

ERKLÄRUNG:

Gerne teile ich mit euch, warum ich
meine Stimme so abgegeben habe.
Wenn ihr daran interessiert seid, könnt
ihr mir einfach eine E-Mail an
kontakt@frithjof-brandt.de 
schicken. Ich freue mich darauf, eure
Fragen zu beantworten.

SAMTGEMEINDERAT 

GENEHMIGUNG BZW. UNTERRICHTUNG DER ÜBER-
UND AUSSERPLANMÄSSIGEN AUFWENDUNGEN UND
AUSGABEN DER WIRTSCHAFTSBETRIEBE FÜR DAS
HAUSHALTSJAHR 2021

ÄNDERUNG DER GESCHÄFTSORDNUNG DER
SAMTGEMEINDE SALZHAUSEN

ANTRAG AUF ANPASSUNG DER
ENTSCHÄDIGUNGSSATZUNG HINSICHTLICH DER
KINDERBETREUUNGSKOSTEN

SATZUNG FÜR DAS JUGENDPARLAMENT DER
SAMTGEMEINDE SALZHAUSEN

BENENNUNG EINES SENIORENBEAUFTRAGEN FÜR
DEN KREISSENIORENBEIRAT

BEFÖRDERUNG DES GEMEINDEBRANDMEISTERS IN
DEN NÄCHSTHÖHEREN DIENSTGRAD

mailto:Kontakt@frithjof-brandt.de


125 g Mehl
2 Teelöffel Backpulver
1 Prise Salz
1 Ei
60 g Zucker
1 Teelöffel Vanilleextrakt
120 ml Milch
60 g Butter (geschmolzen)
Eis (nach Wahl)
Früchte (nach Wahl)

Mehl, Backpulver und Salz in einer Schüssel vermischen.
In einer anderen Schüssel Ei, Zucker und Vanilleextrakt
mit einem Handmixer verquirlen, bis es cremig wird.
Milch und geschmolzene Butter hinzufügen und gut
mischen.
Die trockenen Zutaten langsam in die flüssigen Zutaten
einrühren, bis ein glatter Teig entsteht.
Das Waffeleisen erhitzen und den Teig in das
Waffeleisen geben.
Waffeln etwa 3-5 Minuten lang backen, bis sie
goldbraun und knusprig sind.
Die Waffeln aus dem Waffeleisen nehmen und auf
einem Teller anrichten.
Mit Eis und Früchten servieren.

Zutaten:

Zubereitung:
1.
2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

              Richtig leckere Waffeln gibt es auch bei uns am SPD Stand 
              auf dem Kirch- & Markttag am 17. September in Salzhausen.

FRISCHE WAFFELN

Rezept der
Ausgabe

SERVING TIME KCAL.

MINS

900206
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In meiner Funktion als stellvertretender Unterbezirksvorsitzender hatte

ich die große Ehre, unsere Bundestagsabgeordnete Svenja Stadler bei der

festlichen Veranstaltung zur Eröffnung der "Königsberger Straße" am

Kiekeberg zu vertreten. Im Rahmen der Eröffnung am gestrigen Freitag

durfte ich die Gelegenheit nutzen und vor mehr als 1.000 geladenen

Gästen ein Grußwort zu halten.

Die "Königsberger Straße" im Freilichtmuseum am Kiekeberg wurde nach

fünf Jahren Bauzeit feierlich eröffnet. Der neue Abschnitt widmet sich

dem Leben in der Nachkriegszeit und ist eine bedeutende Erweiterung des

Museums. Besucher erwartet eine Vielzahl von Angeboten, darunter

Führungen, Ausstellungen und interaktive Aktivitäten für Kinder und

Schulklassen. Besonders interessant ist die Möglichkeit für Großeltern,

ihren Enkelkindern zu zeigen, wie sie früher gelebt haben. Die

Straßenerweiterung stärkt zudem das Forschungsprofil des Museums,

und die Resonanz auf das Projekt ist außerordentlich hoch. 

Eröffnung der
Königsberger Straße

www.frithjof-brandt.de   |    134

Ohne die Unterstützung der

Gebäude- und Ladenbesitzer

wäre dies nicht möglich

gewesen. Das Projekt ist noch

nicht abgeschlossen, da das

Museum weiterentwickelt

wird. Die "Königsberger

Straße" bietet den Besuchern

die Möglichkeit, die

faszinierende Nachkriegszeit

hautnah zu erleben. Es ist ein

Ort des Erinnerns, Entdeckens

und Forschens, der viele

Menschen begeistern wird.



Die  Sommerze i t  m i r  B i lde rn  aus  den  le t z ten

Monaten  überbrücken .  Na ,  wer  e rkennt  s ie?  

meet.
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Photos by Team
 Brandt.



WHAT'S
COMING
NEXT 
BESUCHT UNS AM 17. SEPTEMBER AUF
DEM KIRCH- UND MARKTTAG 

12. OKT. 2023 AUSSCHUSSSITZUNG:
ORDNUNG, SOZIALES & MOBILITÄT

06. NOV. 2023 AUSSCHUSSSITZUNG: 
UMWELT, KLIMASCHUTZ UND TOURISMUS

NÄCHSTE AUSGABE IM DEZEMBER 2023 

SCHNAPPSCHUSS DER AUSGABE
Bei heißen Temperaturen viel trinken. Diese beiden Flamingos
sind durch Zufall genau so ins Glas gefallen. 

SONG DER AUSGABE 
Lange nicht mehr gehört...

GOOD TO KNOW
Regenwürmer sind im Erdboden lebende
Würmer. 2008 waren weltweit etwa 670
Arten der Regenwürmer bekannt.
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https://www.youtube.com/watch?v=-VCqAjYO3NM
https://www.youtube.com/watch?v=-VCqAjYO3NM
https://www.youtube.com/watch?v=-VCqAjYO3NM


FRITHJOF
BRANDT 

kontakt@frithjof-brandt.de
www.frithjof-brandt.de
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